

## **Filmes de Bemberg en Bolonia**

Con el auspicio de la Cineteca de la Comuna de la ciudad de Bolonia, Italia, en colaboración con la cast milenaria Universidad boloñesa, acaba de realizarse una muestra retrospectiva completa de los filmes de la cineasta argentina **María Luisa Bemberg**.

Con ese motivo, la prestigiosa realizadora local viajó a Italia, donde fue objeto de agasajos, y donde —además— concedió varias entrevistas periodísticas.

Cabe señalar que la Universidad de Bolonia es una de las más prestigiosas del mundo, en tanto que la Co-

muna de la ciudad cuenta con un archivo de películas que supera los cinco mil títulos; su biblioteca especializada, además, cuenta con alrededor de veinte mil volúmenes, solo en el rubro cine.

Las funciones de la retrospectiva aludida se cumplieron en la Cineteca, que cuenta con salas de 170 y 450 butacas; el público asistente estuvo constituido sobre todo por estudiantes. Esta muestra pasará ahora a Florencia, donde será presentada con el auspicio de la asociación cultural Spazio Uno.